
SESION ORDINARA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANGONERA

LA VERDE DEL DIA TREINTA DE JUNIO DE DOS MIL CATORCE.
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En Sangonera la Verde (Murcia) a treinta de junio de dos mil catorce, siendo las

veinte horas y quince minutos, se reúne el pleno de la Junta Municipal de Sangonera la

Verde para celebrar sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Juan Jiménez Torres, con la

asistencia del Sr. Secretario de la Junta Municipal D. Ginés Belchí Cuevas que ejerce las

funciones que la ley le otorga y da fe del acto.

Asisten los siguientes vocales:

D. Salvador Espín Guirao

Dña. Mª del Carmen Martínez Noguera

Dña. Mª Dolores Radel Merino

D. Mateo Pintado Peñalver

Dña. Mª Teresa Guillén Hernández

Ausencias justificadas:

Dña. Mª Carmen Baños Gregorio

Dña. Mª Dolores Noguera Gregorio

Dña. Rebeca López Mayor

Representante AAVV Ermita Nueva: D. José Torres Gil

Representante AAVV Sangonera la Verde: D. José López Hernández

El Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49 del

Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, con la lectura del primer punto del orden

del día:

1.-  Aprobación acta de pleno ordinario de fecha 28/05/14.

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

2.-. Informe de gastos.

Se informa de las siguientes facturas:

Proveedor:

Virexma: reparaciones en c.p. Nicolás Raya, 1.500,40 €; reparaciones c.p. Delgado

Dorrego, 1.415,70 €; reparaciones de losas en calle Camelias y avd. Constitución, 613,47 €;

limpieza de Vereda, 2.831,40 €; Fernamur slu: varias reparaciones en c.p. Nicolás Raya,

2.855,60 €; aglomerado calles Nueva, Goya y otras, 2.826,86 €;  Jarca: material deportivo

65,82 €;  juguetes cabalgata Reyes, 2.498,88 €; Mediohabit: limpieza, nivelación, banco C/

Quicos,  484,00 €; Buyfer Baños sl: fiesta infantil Reyes, 1.000,00 €; Klaster: trofeos

carnaval 453,69 €; trofeos pruebas orientativas instituto, 48,40 €; trofeos torneo Fútbol-Sala

210,30 €; Busalfer: viaje a Caravaca de la Cruz club ciclista, 385,00 €; MRC Sonido:

sonomóviles Reyes, 895,40 €;  José Luis Reverte: material deportivo escuela fútbol, 2.662,00

€; Musical Pasión de Cristo: actuaciones semana santa, 1.800,00 €; El Capitan sl: material

ferretería para la Junta, 212,16 €;  material para c.p. Rafael Nicolás, 561,38 €; material

ferretería y droguería c.p. Delgado Dorrego, 117,82 €;  materiales ferretería y droguería para

la junta 648,26 €; material ferretería y droguería c.p. Nicolás Raya 222,33 €; material campo

fútbol Mayayo 285,32 €; Espinagua: aglomerado calle Rambla esquina campo fútbol 137,02

€; aglomerado calle Clavileño 161,39 €; aglomerado C/ Iglesia cruce 125,53 €; aglomerado

C/ Hernán Cortes 254,73 €; aglomerado C/ Girasoles 151,73 €, José Zaragoza Costa,

instalación rejas c.p. Nicolás Raya 2.964,50 €; Explotaciones Hoteleras Las Palmeras:

comida hermandad mujeres 1.265,00 €; José Torres Guirao, reparaciones de fontanería c.p.

Nicolás Raya 881,30 €;  reparaciones fontanería c.p. Delgado Dorrego 1.548,38 €;

reparaciones de fontanería en Alcaldía 658,72 €;  Emilia Pérez Conesa, flores Cofradía

Dolorosa y San Juan 1.001,88 €; Fernando Vivancos Cánovas: paella mixta fiestas Barrio la



Cruz, 2.805,00 €; J. Peñalver: eliminación pintadas y pintado fachada Biblioteca 1.091,42 €;

pintado valla patio colegio Nicolás Raya 1.149,50 €

.

3.- Aprobación de presupuestos para las Fiestas Patronales de Sangonera la Verde..

Se presentan los presupuesto de Buyfer Baños, para iluminación y sonido de

diferentes actos festivos, por importe de 8.675,70 €; también el presupuesto de Pirotécnica

Cañete, de fuegos artificiales de fiestas, por importe de 4.000,01 €.

Se aprueban por unanimidad de los presentes.

El grupo socialista pregunta si se sabe el importe total de las fiestas patronales, el Sr.

Presidente indica que aproximadamente 22.000 €.

4.- Informe de gestiones.

• El Sr. Presidente informa que se va a realizar una reforma en el Centro de Mayores para

guardar enseres y también para dar más espacio al salón y a la cantina del centro, se

realizará con cargo a la Concejalía  de Bienestar Social.

• Se han terminado las obras en colegios de la pedanía, se han arreglado ventanas con

cargo al presupuesto de la Junta.

• La calle Rosalinda no se va a proceder a señalar  de dirección única pues lo comerciantes

se oponen a ello.

• Se ha abierto la piscina municipal.

5.- Ruegos y preguntas.

No se producen

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo las

veintiuna horas del día treinta de junio de dos mil catorce, de la que se extiende la presente

acta, de lo que como Secretario Hago Constar.


